

Asistentes al Festival del Habano recorren fábricas de La Habana



La Habana, 1 mar (RHC) Los participantes en el Vigésimo Festival del Habano recorren este jueves las fábricas de Partagás y La Corona, en La Habana, para conocer los pormenores de la elaboración en galeras de los puros Premium más famosos del mundo.

Esta es una parte del Festival sumamente atractiva, y que junto a la visita a las plantaciones, ilustra a los asistentes en los procesos más complicados y bellos de este producto cubano.

En las industrias, conversan los visitantes con los torcedores y con todos los trabajadores que puedan aportar ideas lo más exactas posibles acerca de esta agroindustria insular, de fama mundial. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/156352-asistentes-al-festival-del-habano-recorren-fabricas-de-la-habana>



Radio Habana Cuba